

Organizaciones: Casa Ciudadana lleva iniciativas a la Comisión Experta

Se trata de las
propuestas populares
rechazadas en la
Convención.

E. MONRROY

A un costado del Congreso en Santiago esperan reunirse hoy, a las 10:30 horas, distintas organizaciones sociales que estuvieron tras la "Casa Ciudadana por el Rechazo" con la intención de entregar a la Comisión Experta un escrito con las iniciativas populares de norma que fueron rechazadas en la Convención Constitucional, pese a contar varias de ellas con un número importante de firmas.

El movimiento, que tiene entre sus representantes a Claudio Salinas, decidió acompañar el proceso constitucional desde la etapa de redacción del anteproyecto de nueva Constitución, de manera de presionar desde un principio por la inclusión de algunas materias, como la propiedad de los fondos de pensiones o la libertad de enseñanza.

"Queremos decirles que tengan a bien considerar estas iniciativas en este anteproyecto. Lo más relevante es que no vamos a tener una tercera oportunidad para volver a equivocarnos y el resultado de este proceso debe terminar en una buena Constitución. Esto nos debe unir como chilenos y es fundamental. Ante eso, decidimos participar desde el minuto uno, porque creemos que lo que está en juego es el futuro de Chile en los próximos 50 años y se debe acabar con la incerteza", comenta Salinas.

A la cita se espera que lleguen organizaciones como Con mi plata NO, Primero las víctimas, No más víctimas, Educación libre y diversa, Salud libre, Pueblos originarios por la paz, Ciudadanos por la libertad, entre otras.